

《救急の日及び救急医療週間》

「救急の日」及び「救急医療週間」は、救急医療及び救急業務に対する国民の正しい理解と認識を深め、救急医療関係者の意識の高揚を図ることを目的に昭和57年に定められ、以来、毎年9月9日を「救急の日」とし、この日を含む1週間（日曜日から土曜日まで）を「救急医療週間」としています。今年も9月3日（日）から9月9日（土）までが「救急医療週間」です。

令和5年中の救急出場件数は、令和5年7月5日現在444,011件で、**過去最多であった昨年のペースを上回る勢い**となっています。また、救急搬送された方のうち初診医師により軽易で入院を要さない軽症と判断された割合は約半数を占めています。引き続き、救急車の適時・適切な利用にご協力をお願いします。

救急車？病院？迷ったら#7119東京消防庁救急相談センターや東京版救急受診ガイドをご利用ください。

【令和5年度救急医療週間の主な行事】

9月2日 港区関東大震災100年継承プロジェクト（応急救護）

9月3日～9月9日 芝消防署1階ロビー 展示広報



「緊急ではない」「重症ではない」場合で、病院への自力受診が可能な方は、救急車の利用をお控えください。

救急車を呼ぶべきか迷ったら、電話で「#7119」救急相談センターへご相談いただくか、インターネットによる「東京版救急受診ガイド」をご利用ください。

東京消防庁 芝消防署



東京消防庁 芝消防署



その119番通報、本当に緊急ですか？

東京消防庁 芝消防署